

Stellungnahme des Bürgermeisters

Missbilligung Mietspiegel

Die Verwaltung hat nicht die Kapazitäten, um einen qualifizierten Mietspiegel (nicht pflichtig bei einer Kommune der Größenordnung der Gemeinde Hoppegarten) zu erstellen. Gemäß Beschlussfassung der Gemeindevertretung hat die Verwaltung die Umfeldkommunen kontaktiert, um zu eruieren, ob qualifizierte Mietspiegel existent sind bzw. wie diese erstellt wurden. Dabei wurde festgestellt, dass die Gemeinde Schöneiche mit einem externen Dienstleister einen qualifizierten Mietspiegel erstellt hat. Analog diesem Modell würden wir diese Erstellung am so Markt beauftragen wollen. Entsprechende Haushaltsmittel sind im Entwurf für das Haushaltsjahr 2023 eingestellt (30.000 Euro). Darüber hinaus ist die Gemeinde Neuenhagen über diesen Ansatz informiert und gleichzeitig befragt worden, ob wir im Rahmen unserer Kooperationsvereinbarung einen gemeinsamen qualifizierten Mietspiegel erstellen wollen.

Sven Siebert
Bürgermeister